

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : UPT SMPN 6 SUTERA
Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia
Kelas/Semester : VII / Genap
Materi Pokok : Memerankan isi fabel/legenda daerah setempat yang dibaca dan didengar.
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan mampu memerankan isi fabel/legenda daerah setempat yang dibaca dan didengar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

LANGKAH LANGKAH PEMBELAJARAN		WAKTU
Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">▪ Guru membuka pembelajaran dengan salam, berdoa, memberikan semangat dan mengawali pembelajaran dengan kalimat motivasi dan memeriksa kehadiran siswa.▪ Guru mengaitkan materi mengenai teks fabel yang telah dipelajari dan mengaitkannya dengan pembelajaran yang akan dilaksanakan.▪ Mengungkapkan kompetensi dasar dan tujuan yang akan dicapai.▪ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari.	2 Menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">▪ Guru memperlihatkan beberapa teks cerita fabel/legenda kepada peserta didik yang telah diubah menjadi naskah drama pada pertemuan sebelumnya.▪ Kemudian guru menyampaikan langkah-langkah dalam memerankan cerita fabel tersebut.▪ Peserta didik dibagi ke dalam lima kelompok, dan dibagikan ke setiap kelompok secara acak teks cerita fabel yang telah mereka ubah menjadi bentuk naskah drama untuk memudahkan peserta didik dalam memerankan isi cerita fabel.▪ Peserta didik berdiskusi dan bekerjasama untuk menguasai karakter dan isi cerita fabel.▪ Setiap kelompok bergantian tampil memerankan isi fabel/legenda daerah setempat.▪ Peserta didik yang lain secara berkelompok memberikan penilaian berdasarkan rubrik yang telah dibagikan▪ Guru memberikan penguatan terhadap hasil kerja kelompok.	6 Menit

Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru bersama peserta didik menyimpulkan pokok materi yang telah dipelajari. ▪ Guru memberikan apresiasi dari hasil kerja siswa. ▪ Guru menginformasikan pembelajaran berikutnya. 	2 Menit
------------------	--	---------

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- Sikap (bertanggungjawab, dan kerja sama saat mengerjakan tugas)
- Keterampilan : Kinerja/Unjuk kerja

Langgai, 17 Juli 2021
Guru Mata Pelajaran Bhs Indonesia

SEPINI PITRIA LINA,S.Pd